

# Bond-Bösewicht im Schloss Einstein

Anatole Taubman spielt in der Kinder- und Jugendserie den Vater von Orkan Török. Im wahren Leben ist er Papa von drei Töchtern

Von ANJA DEROWSKI

produktionsgesellschaft. Doch warum entschied man sich für einen, der vor allem als Bösewichtbekannt ist?

Anatole Taubman sofort zu. „Im privaten Leben habe ich drei Töchter, sie sind mein Ein und Alles. Aber so einen Papa eines Sohnes zu spielen, das ist schon toll“, erzählt der Schweizer Schauspieler. Zudem möge er die Zusammenarbeit mit Kindern. „Das sind tolle Profis“, sagt er. „Sie sind mit einer Ernsthaftigkeit dabei und nicht affektiert. Es ist Wahnsinn, wie sie arbeiten.“

Die Serie „Schloss Einstein“ war für ihn bis dato nicht unbekannt, schließlich waren auch seine Töchter Fans.

Noch bis zum 19. Oktober wird die Serie im alten Schauspielhaus gedreht (unsere Zeitung berichtete). Die Folge, in der Anatole Taubman in drei Szenen zu sehen sein wird, wird Anfang März im Fernsehen ausgestrahlt.



Hollywood-Schauspieler Anatole Taubman traf gestern erstmalss seinen Filmsohn Orkan, gespielt von Flavius Budean.

Foto: Paul-Philip Braun

TA 07.10.15